

Am Europaring wird ein weiterer Kreisel gebaut

Kerpen, 09.04.2019

Nachdem vor einiger Zeit der Kreisel in Höhe der Daimlerstraße/Computacenter in Betrieb genommen wurde, haben jetzt die ersten bauvorbereitenden Maßnahmen zur Errichtung eines weiteren Kreisverkehrsplatzes am Europaring begonnen.

Der neue Kreisel wird zwischen dem Kreisel Visteonstraße/Am Gewerbehof und dem Kreisel Daimler Straße/Computacenter entstehen und dient dem verkehrstechnischen Anschluss der südlich des Europarings gelegenen Gewerbeflächen.

Damit der Kreisverkehrsplatz in einem Stück außerhalb des fließenden Verkehrs möglichst zügig hergestellt werden kann, wird zunächst eine Umfahrung des Ausbaubereiches hergestellt, wie dies auch bereits beim Bau des Kreisels Daimlerstraße/Computacenter geschehen ist.

Die Verkehrsbeeinträchtigungen werden während der Baumaßnahme so gering wie möglich gehalten.

Die Inbetriebnahme des Kreisverkehrsplatzes ist nach heutigem Stand für Ende August 2019 vorgesehen.

Um Verständnis für die mit den Bauarbeiten verbundenen Einschränkungen wird gebeten.